

Quelle: Dülmener Zeitung
Auszug vom: 10. Dezember 2014

Brand in Pizzeria löscht sich selbst



Feuerwehreinsatz an der Halterner Straße gestern Mittag in Hausdülmen: Zum Glück hatten die Wehrleute nicht viel zu tun.

DZ-Foto: Daniel Niehues

HAUSDÜLMEN (pah). Zu einem Einsatz auf der Halterner Straße in Hausdülmen rückte die Feuerwehr am Dienstagmittag aus. Der Betreiber einer Pizzeria hatte beim Betreten seines Lokals Ruß im Gastraum festgestellt und sofort die Feuerwehr alarmiert. Die Einsatzkräfte konnten allerdings keinen Brand feststellen.

„Es hat ein Feuer in der Küche gegeben, das aber von selbst erloschen ist“, so Wachleiter Gerrit Schulmeyer.

Der Brand sei wahrscheinlich am Montagabend ausge-

brochen und dann wieder erstickt. Die Hausbesitzer, die über der Pizzeria wohnen, hätten jedenfalls nichts bemerkt.

„Dieser Fall zeigt, wie wertvoll ein Rauchmelder sein kann“, so Schulmeyer.

Die Feuerwehr kontrollierte die Räumlichkeiten, die Polizei ermittelte nun die Brandursache. Neben der hauptamtlichen Wache waren die Löschzüge Dülmen und Hausdülmen im Einsatz. Ebenfalls vor Ort waren das Deutsche Rote Kreuz Dülmen und der Rettungsdienst Dülmen.